

Let me entertain you

LINKS TO:

Stage 3, Module 1

Learning Object 4: *What kind of entertainer are you?***Exercise 1**

Using the biographical information, write a transcript of the interview between Anna and Justin Steppe.

Sample answer:

Anna: Kapan pertama kalinya Anda tertarik pada musik?

Justin: Dari waktu saya masih kecil sekali, kira-kira umur dua setengah tahun, saya mulai tertarik pada musik. Saya ingat ketika saya masih kecil ibu sering menyanyi untuk saya, dan mengajarkan saya banyak sekali nlagu.

Anna: Pengaruh apa yang dimiliki oleh keluarga Anda pada karir Anda?

Justin: Ibu saya punya pengaruh yang besar sekali pada karir menyanyi saya. Dia adalah mantan guru musik, dan sangat menyukai musik. Di rumah kami selalu mendengarkan bermacam-macam musik seperti misalnya musik klasik, opera, pop, jazz dan blues. Saya bisa bilang bahwa saya cinta musik dan ibu saya. Pendidikan musik saya memiliki pengaruh yang besar sekali terhadap gaya musik saya.

Anna: Kapan Anda mulai tertarik pada akting?

Justin: Setelah meninggalkan 'Happy Rhythm', saya pikir saya akan mempunyai karir solo yang berhasil. Sayangnya, itu tidak terjadi. Selama beberapa tahun, saya hampir-hampir tidak pernah bekerja. Setelah itu, saya mulai membantu adik laki-laki saya dalam bisnis penjualan perabot sambil menulis lagu. Itulah pertama kalinya saya belajar berakting.

Anna: Anda membintangi banyak film, menciptakan banyak album, melakukan pertunjukan di gedung konser yang dipenuhi oleh 80.000 orang, dan memainkan peran dalam pertunjukan musikal di panggung. Dari semua kegiatan ini, yang mana yang paling Anda sukai? Kenapa?

Justin: Pertanyaan ini tidak mudah dijawab. Saya menyukai semua pengalaman itu. Ya ... sampai saat ini saya baru berperan di dalam satu pertunjukan musikal, jadi sulit bagi saya untuk membandingkan pertunjukan musikal dan pertunjukan nyanyi. Saya kira favorit saya adalah pertunjukan konser "live". Pertunjukan semacam ini memberi saya kesempatan untuk dekat dengan penggemar saya, sehingga saya tahu mereka menyukai saya dan menyukai musik saya. Ketika penonton sebanyak 80.000 orang meneriakkan nama saya, saya merasa benar-benar gembira! Selain itu, terutama dengan tur, saya menikmati kesempatan untuk bisa bepergian ke seluruh dunia.

Anna: Selain berakting, menyanyi dan berdansa, apakah Anda punya minat atau hobi yang lain?

Justin: Saya suka membeli perabot antik. Saya pernah membantu adik saya dalam bisnis perabot milik keluarga saya selama beberapa tahun, lalu saya jatuh cinta pada perabot antik.

Anna: Menurut Anda, apa prestasi terbesar yang telah Anda raih dalam karir Anda?

Justin: Prestasi terbesar dalam karir saya adalah waktu film *The Lost Boys* menang begitu banyak piala. Itu merupakan suatu dorongan besar pada karir saya yang lagi anjlok pada waktu itu.

(continued on following page)

(continued from previous page)

Anna: Apa titik terendah dalam karir Anda?

Justin: Titik terendah dalam karir saya adalah setelah saya berpisah dari 'Happy Rhythm'. Untuk mencari nafkah, saya harus meninggalkan industrimusik dan membantu adik saya dalam bisnis perabotnya. Waktu itu, saya kira karir musik saya sudah berakhir.

Anna: Apa rencana Anda untuk masa depan?

Justin: Kalau tur keliling dunia se laesai, saya ingin beristirahat sebentar sebelum pergi ke New York untuk latihan 'Did Not the Day'. Tiket musim pertama sudah terjual habis. Ini sangat menyenangkan dan sekaligus menakutkan. Saya harus berusaha sebaik-baiknya supaya penonton tidak kecewa. Memang, musikal itu akan merupakan tantangan besar bagi saya.